



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. 220724a

Lunes 22.07.2024

Renuncias y nombramientos

Nombramiento del nuncio apostólico en Yemen y delegado apostólico en los Emiratos Árabes Unidos.

Elevación de la diócesis de Santiago del Estero (Argentina) al rango de arquidiócesis y nombramiento del primer arzobispo

Nombramiento del nuncio apostólico en Yemen y delegado apostólico en los Emiratos Árabes Unidos.

El Santo Padre ha nombrado a Su Excelencia Reverendísima Monseñor Christophe Zakhia El-Kassis, arzobispo titular de Roselle, nuncio apostólico en Yemen y delegado apostólico en los Emiratos Árabes Unidos.

Elevación de la diócesis de Santiago del Estero (Argentina) al rango de arquidiócesis y nombramiento del primer arzobispo

El Santo Padre ha elevado a la diócesis de Santiago del Estero (Argentina) al rango de arquidiócesis, quedando sufragánea de la sede metropolitana de Tucumán.

El Santo Padre ha nombrado como primer arzobispo de Santiago del Estero (Argentina) a Su Excelencia Reverendísima Monseñor Vicente Bokalic Iglic, C.M., hasta ahora obispo de la misma sede, otorgándole el título de Primado de Argentina, hasta ahora ejercido por el arzobispo *pro tempore* de Buenos Aires.